

# **Florian Frankfurt 60plus e.V.**

Verein für ehemalige Bedienstete der Berufsfeuerwehr Frankfurt am Main und deren Angehörige  
Feuerwehrstraße 1, 60435 Frankfurt am Main



[www.florian-frankfurt-60plus.de](http://www.florian-frankfurt-60plus.de)  
[info@florian-frankfurt-60plus.de](mailto:info@florian-frankfurt-60plus.de)

gegründet 2015

## **Jahresbericht 2023**

Berichtszeitraum ist das Kalenderjahr 2023

Das Jahr 2023 begann für uns und unsere Gesellschaft ruhig und ohne Einschränkungen. Durch die Pandemie bedingte Vorgaben waren bis auf Vorsichtsmaßnahmen aufgehoben und das öffentliche Leben organisierte sich so allmählich wieder. So auch unser Vereinsleben.

Zum Jahresende betrug die Mitgliederzahl 172. Wir konnten acht neue Mitglieder begrüßen (Stefan Grieb, Heiko Saul, Jörg Bartling, Olaf Heesch, Peter Hack, Andrea Bergens, Roland Philipp und Erwin Pappert). Verstorben sind die Mitglieder Gerhard Faller, Peter Ohlenschläger, Winfried Schulz und Herbert Romann.

Im Geschäftsjahr wurden sieben Vorstandssitzungen und eine Mitgliederversammlung (Jahreshauptversammlung) abgehalten. Unser Satzungszweck wurde mit der Durchführung von 20 Veranstaltungen der Reihe „Brandschutzinfos von Senioren für Senioren“ erfüllt.

Mitglieder des Vereins nahmen an zehn Trauerfeiern/Beisetzungen von verstorbenen Kollegen teil.

Es wurden sechs Onlinemeetings durchgeführt.

Der Vorstand konnte dazu unter anderem die Referenten Jens Haas von der HZB GmbH (Thema: Brandschutz im Frankfurter Waldstadion), Maximilian Jirik von der Freien Arzt- und Medizinkasse (Thema: Änderungen für die Versicherten der FAMK) und Peter Hack Amtsleiter i.R. Feuerwehr Hanau (Thema: Einsatz im Ahrtal aus der Sicht einer Führungskraft) gewinnen.

Weiterhin konnte der Vorstand zum Besuch der neuen Zentralen Leitstelle einladen. Dieses Angebot wurde von 40 Vereinsmitgliedern wahrgenommen.

Zum Erhalt des Feuerwehrgeschichts- und Museumsverein Frankfurt am Main e.V. wurde eine Resolution erarbeitet und in der Jahreshauptversammlung von den Mitgliedern genehmigt.

Diese wurde an verschiedene politische Entscheidungsträger gesendet.

Am 1. September wurde nach vierjähriger Zwangspause wieder das traditionelle Pensionärstreffen durchgeführt. Die Vorbereitungen hierfür begannen bereits im Frühjahr 2023.

Auf Anfrage der Branddirektion unterstützten am 21. September Vereinsmitglieder das Mitarbeiterfest der Branddirektion.

Zum Jahresende konnte Kollege Manfred Pfeiffer als Fachberater für die Vorstandsarbeit sowie als Referent für die Veranstaltungen: „Brandschutzinfos von Senioren für Senioren“ gewonnen werden.

Auch im Jahr 2023 haben wir wieder mehrere Kolleginnen und Kollegen und auch Angehörige von Verstorbenen mit individuellen Hilfestellungen und Beratungen unterstützen können.

Frankfurt, im Januar 2024

***Im Original unterschrieben***

Horst Richter  
Schriftführer

Hans-Hermann-Müller  
Erster Vorsitzender